

七塚小 3年学年だより 5月号 令和6年5月1日(水)

晴れ渡った空に、新緑の木々。すがすがしさを感じる季節になりました。始業式から約3週間が過ぎ、子供達は新しい環境にも少しずつ慣れて運動にも学習にも活発に活動しています。先日の授業参観の参加ありがとうございました。

ゴールデンウィークの後半が始まります。事故やけが等に留意し、生活のリズムを保ちながら有意義に過ごせるよう、ご配慮をよろしくお願いいたします。

☆学級代表について☆

クラス・学年のために進んで行動してくれる学級代表が決まりました。学年目標**『みんなのためになることを進んでできる3年生』**を達成するために、学級代表を中心に47人で力を合わせて、周りの人のことを考えて生活できる、すてきな3年生になってほしいなと思います。

|★1組 大場 丈太郎 ・ 高田 未来 ★2組 カバクリ アリ ・ 村上 桜蘭

☆遠足に行きました!☆

4月23日(火)に4年生と一緒に遠足でかほっくるに行きました。大きなけがもなく、無事に全員が歩ききることができました。かほっくるで力いっぱい遊んで、楽しみながらも往復約6kmの道のりにへとへとの子供たちでした。お弁当の時間にはうれしそうにお弁当の中身や持ってきたおやつの紹介をしてくれました。23日(火)、24日(水)と2日間のお弁当の準備ありがとうございました。





赤知らせと赤願り

☆書写の時間に使うための「筆あらいの容器」を学年で購入しました。購入した習字セットの中に元々この容器が付いていた子は、冬休みの書き初めの宿題時など、家で練習する時に使用していただければと思います。

☆毎日の宿題や、持ち物を家でも確認できるよう連絡帳を書いています。 急な連絡等もありますので、 **お家の方は連絡帳には毎日目を通され、サインをしてくださいますようお願いします。**

